



LES RISQUES
DU SAMEDI SOIR
— ASBL —

Qu'est-ce que 3 heures par an de votre temps pour peut-être sauver une vie ?

**Sous ce titre interpellant se cache l'objectif
des bénévoles des Risques du Samedi Soir.**

Tout le monde connaît le nom de cette ASBL, votre enfant l'utilise peut-être régulièrement, mais qui sait exactement comment elle fonctionne ?

Aux questions que l'on nous pose régulièrement :

➔ **3 heures par an, c'est tout ? OUI**

➔ **Et tu roules avec ta voiture ?
NON, jamais ! Ce sont des chauffeurs professionnels (taxis et bus) qui véhiculent les fêtards**

➔ **Que dois-tu faire alors ?**

... être présent sur le lieu du bal (généralement entre minuit et 3h du matin), vérifier les inscriptions et veiller à ce que les personnes inscrites montent bien dans le bon véhicule.



Tout ce « travail » se fait à chaque fois dans une ambiance sympathique et joyeuse. Nous sommes de plus en plus sollicités par les organisateurs de manifestations, ce qui nous réjouit évidemment, mais nous manquons cruellement de bénévoles pour pouvoir assurer toutes ces demandes. Alors, si vous êtes conscients de notre utilité, si vous avez quelques heures à nous consacrer, n'hésitez pas à nous rejoindre.



LES RISQUES
DU SAMEDI SOIR
— ASBL —

Vous trouverez d'autres renseignements, des vidéos, ainsi que toutes les modalités pour nous contacter au 0495/50.27.77, sur notre site : www.risquesdusamedisoir.be ainsi que sur notre Facebook.